

Concejal Víctor Loyola lamenta que no hayan existido actividades culturales y de entretenimiento para los melipillanos en el verano



Terminó el verano y en Melipilla hubo poco espacio para los melipillanos para disfrutar de actividades, todavía está en la memoria de los vecinos los encuentros culturales y de expresión artística que se llevaban a los diversos sectores de la comuna, tanto urbanos como rurales. Por lo mismo el concejal Víctor Loyola comentó que “encuentro muy lamentable que el legado y el recuerdo del verano 2025 sea algunos carros food truck en plaza de armas y algunos autitos eléctricos para Melipilla. Sobre todo, cuando Melipilla confío en todos nosotros y dijo que quería una nueva administración municipal. La responsabilidad administrativa de tener espacios para la ciudadanía, cultura, artes, música es exclusiva

responsabilidad de la alcaldía y el concejo municipal tiene que hacer es aprobar los proyectos que la alcaldía pone encima de la mesa”. El edil resaltó que “hoy en día es importantísimo tener cultura en todas sus formas y en todos los lugares de la comuna ya que esta ayuda en la prevención de la delincuencia, la drogadicción, del alcoholismo y también ayuda en la prevención de las enfermedades de salud mental. Hoy día una gran cantidad de la población melipillana vive hacinada, especialmente en el sector poniente de Melipilla donde viven familias más vulnerables y en donde los niños, niñas, jóvenes, adolescentes y adultos no tienen la posibilidad de recrearse como lo tienen otros sectores de la

comuna, entonces la obligación del municipio es salir a atender también estas necesidades”. Finalmente el concejal Loyola destacó que “por supuesto que es importante la seguridad y la limpieza y el orden de Melipilla, yo apoyo toda acción que sea de prevenir la delincuencia y dar una mayor seguridad a los vecinos, también voy a apoyar toda acción de mantener nuestra ciudad limpia y ordenada pero también me toca apoyar acción cultural, tenemos que recordar que una buena administración municipal es aquella que se preocupa de todos sus habitantes, no solamente de un sector, por eso la cultura es transversal, es de todos y para todos donde debemos dar más espacio”